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Résumé:
La gestion des crises est Parmi les politiques qui suivent dans
notre temps dans les différentes organisations. En raison de fait,
le monde des affaires Surtout connait de nombreux changements
rapides. ce qui rend ces organisations vulnérables aux crises, il
faut donc élaborer un plan pour la gestion en tant que défi a la
survie et au deéveloppement, et Puisque le responsable de la
gestion de ces crises est un facteur humain avec ses valeurs et sa
culture, Cela nous amene a s'interroger sur le rble de cette
culture dans la gestion et la gestion des crises, et Ce que nous
allons essayer de faire dans ce document, En ce qui concerne la
réalité de cette gestion dans l'entreprise algérienne et les
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principaux obstacles a la mise en ceuvre de ces politiques dans
leurs entreprises.

Mots-clés: la crise, gestion des crises, la rationalité.

Summary

The Crisis management is among the policies that followed in
our time in various organizations. The business world in
particular is aware of many rapid changes, which makes these
organizations susceptible to crises. A management scheme
should therefore be developed as a challenge to survival and
development. , Since the management of these crises is a human
element with its values and culture .This leads us to wonder
about the role of this culture in crisis management and
management. Which we will try to see in this Research paper,
With reference to the reality of this management in the Algerian
institution (companies) and the most important obstacles Which
oppose the application of such policies in their institutions.
Keywords: Crisis, Crisis Management, Rationalism.
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